

**Von:** Meike Lukat

**Gesendet:** Freitag, 8. März 2019 05:46

**An:** [Buergemeisterin@stadt-haan.de](mailto:Buergemeisterin@stadt-haan.de) Warnecke

**Cc:** [gerhard.titzer@stadt-haan.de](mailto:gerhard.titzer@stadt-haan.de); FraktionWLH

**Betreff:** UA OPC 12.03.2019: öffentliche Anfrage zu sehr hohem Krankenstand in der Stadtverwaltung Haan - Transparenz bei Gesamtzahlen und Maßnahmen

Sehr geehrte Frau Dr. Warnecke,

gerade in Zeiten des Fachkräftemangels ist die Gesundheitserhaltung von Mitarbeitern/innen eine der wichtigsten Aufgaben der Personalführung.

Auf **Antrag der WLH-Fraktion vom 27. Februar 2015** hatte der UA OPC am 22.09.2015 in öffentlicher Sitzung die **Einführung eines Gesundheitsmanagements** für die Stadtverwaltung Haan beschäftigt und einstimmig die Einführung empfohlen mit einem halben Stellenanteil.

Grund dafür war die bis heute öffentlich nachlesbare Krankenstand in der Stadtverwaltung Haan, welcher für die Gesamtverwaltung 2014 bereits 7,97 % betrug

[https://www2.haan.de/bi/vo0050.php?\\_kvonr=1778&voselect=1368](https://www2.haan.de/bi/vo0050.php?_kvonr=1778&voselect=1368)

Für den UA OPC am 12.03.2019 legen Sie nun aber nur nicht-öffentlich die Krankenstatistik der Gesamtverwaltung und der Dezernate vor.

Hierzu sollte auch, wie noch im September 2015 transparent mit der Gesamtstatistik verfahren werden.

Da kumulierte Zahlen "Krankenstand der Gesamtverwaltung" und der einzelnen Dezernate keine Rückschlüsse auf einzelne Mitarbeiter/innen zulassen, bitte ich nun die nachfolgenden Fragen in öffentlicher Sitzung des UA OPC zu beantworten:

1. Welche Ursachen werden in der Analyse gesehen, dass der Krankenstand der Gesamtverwaltung seit 2014 um ca. 50% angestiegen ist?
2. Wie sieht der Krankenstand der Gesamtverwaltung der Stadt Haan im Kommunalvergleich aus?
3. Welche Workshops / Fortbildungen z.B. für Führungskräfte, Teambuildingmaßnahmen etc. wurden für das Dez. III angeboten und genutzt, da sich dort der Krankenstand seit 2012 um ca. 100% erhöht hatte?

Mit freundlichen Grüßen

Meike Lukat

- Fraktionsvorsitzende WLH-

**Fraktion Wählergemeinschaft Lebenswertes Haan**

Geschäftsstelle: Berliner Str. 6, 42781 Haan

Tel.: [02129/ 57 82 9 82](tel:021295782982) (AB)

Vorsitzende Meike Lukat, Am Kauerbusch 12, 42781 Haan Tel: [02129/6649](tel:021296649)

stellv. Vorsitzende Annegret Wahlers, Königstr.16, 42781 Haan, Tel: [02129/59464](tel:0212959464)

Geschäftsführerin WLH-Fraktion: Barbara Kamm, Königgrätzer Str. 30, Tel.: [02129/7794](tel:021297794)

Email: [Ratsfraktion@wlh-haan.de](mailto:Ratsfraktion@wlh-haan.de)